



www.mg.co.id

MU Bertekad Kalahkan West Ham

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) akan menjalani ujian di Liga Inggris saat menghadapi West Ham United, di London Stadium, Minggu (19/9) malam WIB. Menghadapi The Hammers, MU membawa modal dua kemenangan dari musim lalu. Namun, anak asuh David Moyes kini juga sedang solid, dengan belum terkalahkan di semua ajang.

Di Liga Inggris, West Ham mengemas dua kemenangan dan dua kali imbang. Sementara di Liga Europa, Declan Rice dikalahkan Dinamo Zagreb. Adapun Manchester United justru baru menelan kekalahan pertamanya. Di Liga Champions, skuad bertabur bintangnya dibungkam Young Boys dengan skor 1-2.

Manajer MU Ole Gunnar Solskjaer memastikan para pemainnya siap untuk melakukan pennebunan. "Tentu saja (mereka bisa bangkit). Mereka tentu saja fokus, agak kecewa tapi tak terlalu terpuruk. Kami tahu ini adalah sebuah kemunduran dan harus lebih baik lagi. Ini bukan start yang kami inginkan memang. Tapi kami adalah tim bagus yang bisa bangkit lagi," kata Solskjaer dikutip dari Sky Sports.

Di laga nanti, MU dipastikan tidak bisa menurunkan dua pemain andalannya.

Pemain pertama

adalah Edinson Cavani. Striker asal Uruguay itu mengalami cedera minor pada jeda internasional kemarin. Cedera itu ia dapatkan pada laga uji coba kontra Stoke City. Cavani dikabarkan masih belum fit sehingga ia harus beristirahat di akhir pekan nanti.

Pemain lain adalah Scott McTominay. Sang gelandang baru-baru ini menjalani operasi. Langkah ini diambil untuk menyembuhkan cedera yang ia alami sejak akhir musim lalu. Ia sebenarnya sudah berlatih bersama tim utama MU, namun ia diyakini belum siap bermain di laga ini.

Walau demikian Bruno Fernandes yakin timnya tetap tampil dengan kemampuan terbaik di laga nanti. "Kami akan bangkit. Seluruh pemain sudah siap melakoni laga melawan West Ham. Mereka

kuat, tetapi kami yakin dengan kekuatan kami," kata Fernandes di situs klub. ● **vit**



BRUNO FERNANDES
Pemain MU

Leon Goretzka Perpanjang Kontrak

MUNICH (IM) - Leon Goretzka menegaskan komitmennya kepada Bayern Munich. Hal itu Goretzka nyatakan dengan menandatangani perpanjangan kontrak yang akan mengikatnya di Bayern sampai 2026. Goretzka sebenarnya sudah memasuki tahun terakhir dalam kontraknya di Bayern. Kontrak lamanya akan berakhir pada Juni 2022.

Namun, Goretzka memutuskan untuk memperpanjang kontraknya di Bayern. Gelandang berusia 26 tahun itu meneken perpanjangan kontrak berdurasi empat tahun. "Kami sudah memenangi segalanya dalam tiga tahun terakhir. Tapi yang lebih baik daripada juara adalah menegaskan dan mengulang sukses ini. Kami ingin membangun ini dalam tahun-tahun ke depan," kata Goretzka seperti dilansir situs resmi klub.

Ia menegaskan situasi di internal klub membuatnya betah dan ingin bertahan lebih lama. "Tim, klub dan lingkungan bukan cuma profesional, tapi juga familiar. Kombinasi ini adalah hal yang menjamin kesuksesan di klub ini. Saya sangat senang memperpanjang kontrak saya sampai 2026," ujarnya.

Goretzka

gabung Bayern Munich dari Schalke pada 2018. Sejuah ini, pemain internasional Jerman itu sudah tampil 118 kali di semua kompetisi bersama Bayern dengan mencetak 25 gol dan 26 assist.

Ia jadi salah satu pemain kunci yang ikut mengantarkan Bayern Munich juara Liga Champions 2019/2020. Hingga kini, Goretzka sudah meraih tiga trofi Bundesliga, dua trofi DFB-Pokal, Piala Super Eropa, Piala Dunia Antarklub, Piala Super Jerman selama memperkuat Die Roten.

"Saya yakin musim ini kami akan terus memperlihatkan kehebatan kami baik di kompetisi lokal maupun Eropa. Tim ini terus meningkat dari waktu ke waktu. Kami siap melawan siapa pun," tandasnya. ● **vit**



LEON GORETZKA
Pemain Bayern Munich



HARRY KANE
Pemain Tottenham Hotspur

Tottenham Kontra Chelsea Bakal Ketat

Dalam sejarah pertemuan kedua tim, Chelsea memang sedikit lebih unggul. Dari 169 pertemuan, The Blues menang 73 kali dan hanya 55 kali kalah serta 41 lainnya berakhir imbang.

LONDON (IM) - Partai bigmatch bakal tersaji di Liga Inggris takala dua klub kota London saling berhadapan yakni Tottenham Hotspur kontra Chelsea. Derby London itu dilangsungkan di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (19/9) malam.

Duel kedua tim ini pasti sarat gengsi. Maka bisa dipastikan laga akan berjalan seru dan ketat. Para penggemar bola tentu berharap akan terjadi aksi saling serang dan terjadi banyak gol.

Jelang laga nanti, Spurs kepeleset dengan kekalahan 0-3 dari Palace di akhir pekan Liga Inggris lalu. Sementara Chelsea terus meraih hasil positif, apalagi dengan kedatangan bomber Romelu Lukaku.

Badai cedera terus menerjang Tottenham Hotspur. Ada dua pemain yang harus masuk

ruang perawatan usai laga yang berakhir 2-2 saat melawan Rennes di Roazhon Park pada matchday pertama Grup G UEFA Conference League, Jumat (17/9) dinihari WIB.

Kedua pemain itu adalah Steven Bergwijn dan Lucas Moura. Mereka menyusul Son Heung-min, Eric Dier dan Ryan Sessegnon yang sudah lebih dulu absen karena cedera.

Tottenham juga masih kehilangan tiga pemain asal benua Amerika Selatan. Cristian Romero, Davinson Sanchez dan Giovanni Lo Celso masih menjalani karantina di Kroasia.

Manajer Tottenham, Nuno Espirito Santo, harus memutar otak dalam menyasiasi kondisi ini. "Saya tidak bisa memberi tahu Anda. Mereka sedang dirawat oleh departemen me-

dis. Tapi itu sulit. Rasanya menyakitkan, rasanya sangat buruk. Ini sangat buruk. Saya harus jujur, tidak bisa untuk menutupi masalah ini. Setelah pertandingan Watford, semua yang terjadi tidak terlalu bagus untuk kami," kata Nuno seperti dikutip dari Metro.

Tapi dirinya siap mengatasi rintangan yang ada. "Tapi, ini sepakbola dan kami tahu ini adalah momen yang harus kami atasi. Kami mencoba menunjukkan solusi kepada para pemain, memikirkan pertandingan pada hari Minggu. Tapi ini tentang mengatasi rintangan. Itu akan membuat kami lebih kuat untuk masa depan," ujarnya.

Itu artinya Spurs masih adak tetap mengandalkan Harry Kane di lini serang didukung oleh Lucas Moura, Dele Alli dan pemain lainnya.

"(Lawan Chelsea) di kandang dan kami punya supporter yang berada di belakang. Kami akan bersaing. Ini akan menjadi pertandingan yang sulit, tetapi kami akan siap untuk itu. Mereka tim yang sangat bagus, tim yang sangat bagus. Semua tim di Liga Inggris sangat Tangguh," tegas Nuno. Sementara di pihak Chelsea,

mereka didukung dengan performa positif usai mengalahkan Zenit, 1-0 pada laga perdana Grup H Liga Champions, Rabu (15/9) dinihari WIB.

Jelang laga nanti manajer Chelsea, Thomas Tuchel mengatakan timnya akan bermain menyerang dengan mengandalkan Romelu Lukaku di lini serang, yang tentu saja didukung Cesar Azpilicueta, Marcos Alonso dan pemain lainnya.

"Kami akan bermain dengan cara kami, yakni menyerang. Para pemain dalam kondisi prima dan semakin termotivasi. Melawan Spurs tentu kami harus hati-hati, karena mereka tim yang kuat, bermaterikan pemain yang hebat-hebat," kata Tuchel di situs klub.

Tuchel memuji kinerja Lukaku. Menurut sang manajer, strikernya itu haus gol karena terus berusaha di lapangan. "Penampilan Romelu Lukaku tidaklah mudah. Dia sangat penting. Aksinya selalu ditunggu di laga-laga selanjutnya termasuk saat melawan Spurs," ujarnya.

Dalam sejarah pertemuan kedua tim, Chelsea memang sedikit lebih unggul. Dari 169

pertemuan, The Blues menang 73 kali dan hanya 55 kali kalah serta 41 lainnya berakhir imbang.

Secara prestasi, Chelsea juga unggul jauh dari Tottenham. Mereka sudah meraih lima gelar Premier League, sedangkan The Lilywhites masih berusaha untuk menjadi penghuni tetap empat besar.

Tottenham memang mengalami kemajuan signifikan dalam beberapa tahun terakhir. Mereka mulai menggantikan peran Arsenal sebagai rival utama Chelsea di London.

Meski begitu, Chelsea masih cukup superior di hadapan Tottenham. Bahkan saat mereka melakukan laga tandang. Dalam sedekade terakhir, Tottenham tercatat hanya mampu empat kali mengalahkan Chelsea di ajang Premier League. Tiga di antaranya terjadi saat menjadi tuan rumah.

Laga lainnya di Liga Inggris adalah Wolves vs Brentford, Norwich City vs Watford, Burnley vs Arsenal, Manchester City vs Southampton, Liverpool vs Crystal Palace, Aston Villa vs Everton dan Brighton vs Leicester City. ● **vit**

Roma Harus Tetap Jaga Konsistensi

ROMA (IM) - AS Roma menang telak 5-1 saat menjamu CSKA Sofia pada laga pertama fase grup Conference League, di Olimpico, Jumat (17/9) dinihari WIB. Tuan rumah tertinggal lebih dulu usai dibobol Graham Carey pada menit ke-10.

Namun Roma bangkit dan membalas lewat Lorenzo Pellegrini dan Stephan El Shaarawy di sisa babak pertama. Pellegrini, Gianluca Mancini dan Tammy Abraham menambah tiga gol buat Roma di babak kedua.

Secara permainan, Pellegrini dkk lebih dominan dengan penguasaan bola mencapai 61% dan mencatatkan 16 tembakan, dengan tujuh yang on target. Sedang Sofia punya 11 upaya di mana empat mengarah ke gawang.

Roma pun menjaga laju sepenuhnya sejak awal musim, mencatat enam kemenangan beruntun di semua kompetisi. Di Liga Italia, Roma memenangkan tiga pertandingan pertamanya. Lupi kini untuk sementara memuncaki klasemen Liga Italia

dengan sembilan poin, unggul selisih gol atas AC Milan dan Napoli.

Meski demikian, pelatih Jose Mourinho mengingatkan Roma agar menjaga level antusiasnya. "Kapan hari saya bercanda dengan staf pelatih dan saya bilang ke mereka kalau kami adalah tim yang perlu ke Katedral Santo Peter setiap hari dan berdoa agar kami tidak cedera. Kami benar-benar senang dengan apa yang kami bangun, terutama semangat. Di saat bersamaan, secara taktik tim masih perlu diasah. Tapi kami

harus tetap tenang," kata Mourinho seperti dikutip situs resmi klub.

Yang menjadi sorotan dalam laga itu adalah penampilan Tammy Abraham. Pasalnya ia tersisih dari skuad Chelsea musim ini. Ditampung Mourinho di AS Roma, striker 23 tahun itu kembali menggeliat. Dari lima penampilan sejauh ini, Abraham langsung berperan dalam empat gol AS Roma.

Masing-masing dua gol dan dua assist. AS Roma selanjutnya akan tandang ke markas Hellas Verona di lanjutan Liga Italia, Minggu (19/9) malam WIB. ● **vdp**



TAMMY ABRAHAM
Pemain AS Roma

Kean Tak Mau Tertekan di Juventus

TURIN (IM) - Juventus mendatangkan Moise Kean usai ditinggal Cristiano Ronaldo. Meski demikian, Kean tak merasakan tekanan sebagai pengganti Ronaldo. Juventus merekrut Moise Kean di hari terakhir bursa transfer. Bianconeri meminjam penyerang berusia 21 tahun itu dari Everton sampai 2023.

Direkrut tak lama setelah Ronaldo pergi, Moise Kean tak merasa terbebani untuk menggantikan mantan pemain Real Madrid itu. Kean hanya ingin fokus membantu Juventus. "Saya tidak merasakan tekanan dalam menggantikan Ronaldo. Saya cuma ingin membantu tim di mana saya berkembang dan melewati masa-masa menyenangkan. Saya cuma ingin bermain, saya tidak punya tekanan. Saya cuma merasakan tanggung jawab memakai seragam Juventus," ujar Kean dalam konferensi pers seperti dilansir Football Italia.

Kean sempat memperkuat Juventus pada 2016-2019 sebelum dilepas ke Everton. Dia melewati musim lalu di Paris Saint-Germain sebagai pemain pinjaman, di mana dia mencetak 17 gol dalam 41 kali

penampilan.

Sejuah ini ia baru tampil dua kali dengan total penampilan 30 menit bersama Juventus. Dia masuk sebagai pemain pengganti dalam pertandingan melawan Napoli di Liga Italia dan Malmo di Liga Champions.

Selanjutnya, Juventus akan menjamu AC Milan pada lanjutan Serie A, Senin (20/9) pukul 01.45 WIB. Kean mengaku siap dimainkan di laga nanti. "Laga nanti pasti seru. Milan adalah tim kuat, maka kami harus mempersiapkan diri dengan baik," kata Kean di situs klub.

Jadwal laga lainnya adalah Genoa vs Fiorentina, Inter Milan vs Bologna, Salernitana vs Atalanta, Empoli vs Sampdoria, Venezia vs Spezia, Lazio vs Cagliari dan Hellas Verona vs AS Roma. ● **vdp**

Moise Kean



MOISE KEAN
Pemain Juventus

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

Alas Atap, Cladding, Lantai, Partisi, Lengkapi, Cover Corong, Backing Scaffolding, Pagar Pembatas Proyek

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

Pastikan produk GRC board tersedia Mesok kami!

• Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api
• Kuat & Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kelempasan Suara
• Mudah dipaku & disekrup • Perawatan Halus (tidak perlu dilapisi)

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cdi@ciptapan.com